



COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE BAJA CALIFORNIA SUR

COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE BAJA CALIFORNIA SUR

BOLETÍN INFORMATIVO 003/2025

LA CEDHBCS LANZA SU CUENTA OFICIAL DE TIKTOK PARA ACERCAR LOS DERECHOS HUMANOS A LAS NUEVAS GENERACIONES

La Paz, Baja California Sur.- Con el compromiso de ampliar su alcance y fortalecer el conocimiento en derechos humanos entre las nuevas generaciones, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California Sur (CEDHBCS) anuncia el lanzamiento de su cuenta oficial en TikTok: @cedhbcbs.

Esta nueva plataforma digital permitirá conectar con un público más joven mediante contenido dinámico y accesible enfocado en la prevención, difusión y protección de los derechos humanos.

Un canal de comunicación innovador

A través de videos informativos, mensajes de sensibilización y material educativo, la CEDHBCS buscará generar conciencia sobre temas clave como:

- ✓ Derechos humanos de niñas, niños y adolescentes
- ✓ Prevención de la discriminación y la violencia
- ✓ Igualdad de género y diversidad
- ✓ Acceso a la justicia y derechos de grupos prioritarios
- ✓ Acciones y recomendaciones de la CEDHBCS

Con este esfuerzo, la Comisión reafirma su compromiso de adaptarse a nuevas formas de comunicación para garantizar que la información sobre derechos humanos llegue a todas las personas, especialmente a las juventudes.



COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE BAJA CALIFORNIA SUR

Síguenos en TikTok

Las personas interesadas pueden encontrar el contenido oficial en TikTok bajo el usuario **@cedhbcs**, donde se estarán publicando videos de interés para fomentar una sociedad más informada y consciente de sus derechos.

Con esta iniciativa, la CEDHBCS refuerza su misión de promover y proteger los derechos humanos a través de medios innovadores, consolidando un espacio de aprendizaje accesible y cercano para las nuevas generaciones.

FIN DEL COMUNICADO